

Estima Presidente de Pdvsa que 2017 será exitoso para hidrocarburos y economía venezolana



Caracas, 27 ene (RHC) El presidente de la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa), Eulogio del Pino, aseguró que 2017 será un año de éxito para el rubro de los hidrocarburos y la economía del país.

Durante un balance sobre esa actividad productiva que se realizó en las oficinas de la entidad en esta capital, el funcionario señaló que en 2016 se consiguieron importantes resultados, entre ellos el financiamiento para empresas mixtas petroleras por cinco mil millones de dólares, subraya Prensa Latina.

Estimó que durante el primer trimestre del año en curso se percibirá el impacto positivo del recorte petrolero mundial en la estabilidad del mercado y la recuperación de los precios del crudo.

'Tenemos 300 millones de barriles por arriba del nivel normal de los inventarios, eso va a ir declinando gradualmente y en esa medida que vayan bajando las reservas, subirán los precios', explicó del Pino.

El presidente de la estatal Pdvsa consideró que el acuerdo de recorte de la producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y productores externos 'será exitoso, en la medida que se cumpla'.

Recordó que Venezuela esta comprometida a retirar 95 mil barriles diarios de su producción, y que Pdvsa, sus filiales y empresas mixtas, anunciaron el inicio de la reducción en el bombeo que será aplicado paulatinamente.

Sobre la industria energética nacional, del Pino informó la creación de una nueva mesa de trabajo dedicada a la manufactura de lubricantes dentro del Motor Hidrocarburos de la Agenda Económica Bolivariana, mecanismo del Ejecutivo para impulsar nuevos renglones productivos y diversificar las fuentes de ingreso.

Asimismo el titular de Pdvsa detalló que la próxima semana 'se revisará la parte de gas, para que con acciones contundentes pueda llegar a nuestro pueblo, ya que el año pasado se evidenció el potencial que tiene Venezuela en dicho rubro'.

El gobierno bolivariano contempla al sector hidrocarburos en los 14 motores de la Agenda Económica para hacer frente a la coyuntura económica y a la caída de los precios del petróleo.

Dentro de los planes del Ejecutivo, hay importantes proyectos de explotación de gas natural, pues Venezuela ocupa el primer lugar en reservas probadas de ese recurso en Sudamérica y el Caribe, y el octavo puesto en el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119700-estima-presidente-de-pdvsa-que-2017-sera-exitoso-para-hidrocarburos-y-economia-venezolana>



Radio Habana Cuba